
Ecole Maternelle HINDISHEIM

PV du CONSEIL D’ECOLE 
du 16/10/2018

268 rue de l'école
67150 HINDISHEIM 

03.88.64.14.88 

 ce.0670206k@ac-strasbourg.fr

Pr sentsé
Ville  :  M. EBER, Mme SCNHEIDER, M. CROIZET
Enseignantes  : WITTMANN C line, SQUIBAN Audreyé
Repr sentants des parents d’ l vesé é è   : Mme GUMBINGER, Mme BUATOIS, Mme ROUSSEAUX, M. MASSENEZ

Excus (e)s :é
Mme l'Inspectrice, M. Le Maire

1 . Approbation du procès-verbal du dernier conseil ordinaire (Juin 2018)

Le procès-verbal est approuvé à l'unanimité.

2. POINT MAIRIE

Question  d'une  maman  à  propos  de  la  possibilité  d'installer  un  préau  pour  les  temps  de  récréation
pluvieuses. La mairie prend note. Possibilité d'investir au niveau de l'école dans quelques ponchos au cas
où certains enfants ne soient pas suffisamment équipés pour sortir malgré tout quelques minutes.

3. Résultats des élections : présentation des parents.

Présentation de la nouvelle équipe des parents délégués.
- Liste présentée par Mme GUMBINGER : 2 parents titulaires et 2 suppléants. 
La participation au vote  : autour de 60%
Il y a eu peu de participation directement au bureau de vote. 
Les votes ont été essentiellement par correspondance au cours de la semaine.

4. Point sur la rentrée : effectifs et équipe éducative.

Effectifs     :

PS MS MS GS

PS 11 élèves 

MS 8 élèves

MS 6 élèves

GS 13 élèves

Equipe éducative:
– 2 enseignantes
– 2 ATSEMS, dont une le matin seulement.

Interviennent aussi dans l'école, hors champ éducatif : 
– Le personnel d’entretien
– les personnels techniques municipaux, qui interviennent si possible le mercredi.

Les réunions de rentrée ont été organisée le vendredi 14 septembre pour toutes les classes.
La présence des parents a été bonne, 95% environ 



5. Le règlement intérieur : approbation /modifications éventuelles.

Modifications :  horaires  par  rapport  aux  nouveaux rythmes.  Pas  d'autres  changements  à  noter  pour  le
moment.

6. Fonctionnement de l'école, organisation de l'aide aux élèves en difficulté : 

- Décloisonnement     :
Les après-midis, tous les moyens travaillent ensemble en décloisonnement. 

- APC     :
Cette année, elles sont organisées les lundis et jeudis, pour une durée d'une demie-heure après les cours. 
Elles sont proposées aux moyens ou aux grands, par l'équipe éducative en fonction des besoins à travailler
en petits groupes. Les parents ont le droit  de refuser.  Les APC sont cette années exclusivement axées
autour des compétences langagières, selon une directive ministérielle.

- Le RASED     :
Pas de besoins particuliers repérés pour le moment depuis la rentrée. 

7. Présentation des grands axes du projet d'école.

Le projet d'école est élaboré sur 3 ans. 
 
Il est en cours de rédaction pour les 3 années qui viennent.

En  projet  également  et  dans  le  cadre  d'une  campagne nationale  ainsi  que  du  PEDT :  la  coéducation.
Communication et travail avec les familles (« il faut tout un village.... »)

8. Hygiène et sécurité

– Point sur les mesures de sécurité : toujours un adulte à la porte à tous les moments d'entrée et de
sortie (vigipirate toujours en vigueur) + 2 exercices effectués en période 1 (incendie + PPMS attentat
intrusion)

– question au service techniques : est il possible d'installer un système de « mollette » à la place de la
serrure de la porte d'entrée côté classe MS GS pour des raisons de sécurité. En effet, la clé est
toujours sur la serrure mais une mollette serait plus facile à utiliser en cas d'évacuation.

9. Point sur la coopérative scolaire et le budget :

- Bien qu'il n'incombe pas aux directeurs d'école d'être mandataire de la Coop, au vu de la charge de travail
qu'implique la fonction, Mme SQUIBAN est la mandataire pour la coopérative, pour l'année 2018-2019, en
remplacement de Mme PFALZGRAF. Pas de suppléante pour le moment puisque Mme Wittmann peut être
amenée à quitter l'équipe dans l'année.

- Le budget mairie: il sert pour les commandes de fournitures ou consommables.

- Participation des familles à la COOP :assez bonne participation, somme indispensable à l'école afin de
mener différents projets en classe. 

10. Projets annuels et fêtes :

- semaine du goût : un goûter et une sortie au Flam's à Krafft ont été organisées avec succès.

- Noël 2017:  une fête de Noël pendant le temps scolaire, avec visite du père Noël  

- Période 2 : sortie cinéma
- Période 3 : sortie au Vaisseau
- Période 4 : sortie à la Ferme Kieffer à Limersheim
- Période 5 : sortie de fin d'année à définir par l'équipe, piscine pour les GS à Erstein ; 

– En attente d'une réponse par rapport à une demande de projet ACMISA (film muet).



FETE DE L'ECOLE : elle peut être organisée cette année en juin sous réserve d'une mobilisation des 
parents. L'équipe s'engage à l'organisation d'un petit spectacle, mais les jeux et le repas doivent être pris en 
charge par les parents, l'équipe ne pouvant pas porter ce projet à elle seule. La fête n'aura pas lieu sans 
cette mobilisation ! Des réunions peuvent se prévoir dès le mois de mars pour organiser ce moment 
important pour les enfants. 
Proposition de date : le 14 juin au Foyer

11. QUESTIONS DES PARENTS

12. Calendrier des conseils d'école
Les dates retenues pour les 2ème et 3ème conseils d'école sont :

– Vendredi 19 mars 2019, à 18h15
– Vendredi 18 juin 2019, à 18h15

La Directrice
Audrey SQUIBAN


